



Semanario Comarcal de F.E.T. de las J.O.N.S.

AMPURDAN

Redacción y Administración:
Delegación de la Vice-Secretaría de Educación Popular

Precio del número: 35 cts.

La Ley sobre Colocación Obrera

El Consejo de Ministros acaba de aprobar la nueva Ley sobre colocación de Trabajadores, en la cual queda plasmado el alto concepto que el Estado Nacional Sindicalista, tiene del trabajo al que da un sentido humano y una categoría social, desechando el caduco concepto liberal del trabajo como una mercancía cualquiera sujeta a la oferta y a la demanda; equiparando al hombre a la máquina, sin otra finalidad que la de producir, carente de estímulo y de la alegría y bienestar que ha de proporcionarle el honrado trabajo de cada día. Y este trabajo y este esfuerzo, obligación social inexcusable del individuo, ha de verse compensado con unos beneficios, beneficios que le permitan atender con decoro sus necesidades y los de la prole que Dios le haya concedido, sin las preocupaciones de que en su hogar falte el pan de cada día.

El nuevo régimen de colocación abarca desde el organismo local al nacional pasando por el comarcal y provincial, no quedando limitado al municipio como el anterior. Se encargará de centralizar las estadísticas y vigilar el cumplimiento de las disposiciones legales una Sección Central, que dependerá de la Dirección General del Trabajo. De este modo la citada Dirección, conocerá en todo momento las necesidades de mano de obra de las diversas industrias del país, como así mismo el exceso o escasez de trabajadores disponibles. Con la práctica de este sistema, serán apreciados los movimientos migratorios de los trabajadores y el fomentarlos o prohibirlos, según convenga en interés de la nación, redundará en beneficio de ellos, evitando que muchos, estableciéndose una corriente de ilusiones, afluyan hacia donde recién llegados, en vez del trabajo honrado les espera un sin fin de penalidades superiores al estado anterior en que se hallaban en su última residencia.

Con ello no se limita la libertad de contratación, puesto que solo se persigue hacerla más útil y práctica en beneficio tanto de empresarios como de los productores.

A la oficina de Colocación vienen obligadas todas las Empresas a solicitar los trabajadores que necesiten, quedando facultadas pero a elegirlos libremente de entre los inscritos, exceptuándose en aquellas circunstancias que puedan obligar al Estado a señalar unas preferencias.

AMPURDAN.

La visita de S. E. el Ministro de la Gobernación

El pasado lunes a las tres de la tarde llegó a nuestra ciudad el Excmo. Sr. Ministro de la Gobernación, don Blas Pérez, acompañado del Director General de Seguridad, don Francisco Rodríguez y del Sr. Gobernador Civil de la Provincia, don Francisco Díaz Ticio.

A la entrada de la ciudad fueron recibidos por el Alcalde señor Jou, Jefe Comarcal del Movimiento, camarada Bonaterra y Comisario de los Servicios de Investigación y Vigilancia, señor Marcos dirigiéndose seguidamente a las Casas Consistoriales, donde aguardaban al Ministro de la Gobernación y a sus acompañantes, las Autoridades Militares, eclesiásticas, Corporación municipal, Jerarquías del Movimiento y numerosas representaciones oficiales.

En la Plaza del Generalísimo y frente al Ayuntamiento estaba formada una compañía del Regimiento de Infantería núm. 51, que rindió honores al Ministro. El señor Blas Pérez revistó a las fuerzas y a continuación subió al palacio municipal, desde cuyo balcón principal presenció el desfile.

Seguidamente en el despacho oficial del Sr. Alcalde, fueron presentadas al Ministro las autoridades, jerarquías y Comisiones que acudieron a recibir al ilustre visitante.

Terminada la recepción, el señor Blas Pérez quedó reunido con las primeras Autoridades, con las que celebró un cambio de impresiones.

Las Autoridades locales obsequiaron con una comida íntima al señor Ministro y acompañantes, emprendiendo después el viaje de regreso con dirección a Barcelona.



Carnet de F.E.T.

Por el presente se invita a todos los afiliados al partido y espera esta Jefatura la asistencia a los solemnes funerales que el próximo viernes a las 10 de la mañana, se celebrarán en la Iglesia Parroquial, con motivo de la conmemoración de la Fiesta de los Mártires de la Tradición.

El Jefe Comarcal - J. Bonaterra



Ayuntamiento

Abastecimientos

Reparto de tocino (Cansalada)

Para los días 9, 10 y 11 de Marzo

Cupón n.º 26 de «Aceite»

Ración 100 gramos a 0,95 pts. ración
Día 9

1 al 2600 M. Cruset- Plaza

Día 10

2601 al 4500 M. Cruset-Plaza

Día 11

4501 al 6201 M. Cruset-Plaza.

Reparto de Carbón

Para los días 10, 12, 13 y 15 Marzo

Cupón n.º 28 de «Aceite»

Ración 2 kgs. a 1.90 pts. ración

1761 al 1894 Serra-A. de Castro

1895 al 2554 Ramis-Norte, 19

2555 al 3920 Salvanera-S. Vicente 24

3921 al 4652 Bochacas-S.J. Sol Isern

4653 al 5136 Pallejá-C. Monjes, 16

5127 al 5220 Carreras-Cervantes, 50

5221 al 5665 Lluansi-San Lázaro, 35

Reparto de Chocolate

Para los días, 10, 11, 12, 13 y 15 de
Marzo

Ración 100 grs. a 0.90 ptas. ración

Todos los números

Hijos de Luis Comet

Para los días 12, 13 y 15 de Marzo

Aceite

Un cuarto de litro

Arroz

250 gramos

Azúcar

150 gramos

El laureado General Moscardó, en la Capitanía General de la IV Región

El pasado lunes se posesionó del mando el nuevo Capitán General de la IV Región, teniente general, Excmo. Sr. D. José Moscardó Ituarte, recientemente nombrado por el Caudillo para tan alto cargo.

La presencia del laureado general, héroe del Alcázar de Toledo en la máxima Jefatura militar de Cataluña, ha sido acogida con verdadera satisfacción y júbilo por todos los catalanes, que admiran las altas virtudes castrenses del gran general, que supo resumirlas en un hecho excepcional de tipo legendario que inmortalizará la historia.

Nuestro deber de patriotas y de españoles, es corresponder con la mayor gratitud y disciplina a tan feliz designación con que nos ha honrado el Caudillo, obligándonos con todo nuestro esfuerzo al cumplimiento de nuestros deberes para con la Patria.

AMPURDAN, desde este rincón de la madre Patria, al dar la bienvenida a tan preclaro Jefe, le saluda respetuosamente y queda incondicionalmente a sus órdenes.

Seras y Compañía

Banqueros

Conversión voluntaria de Títulos de los Ferrocarriles del Norte,
M.Z.A., Central de Aragón y Bilbao-Portugalete.

De acuerdo con la Ley de 27 de Febrero de 1943 (B. O. del 2 del corriente) los tenedores de títulos afectados por la conversión indicada, que no estuvieran conformes con la misma, deberán manifestarlo mediante instancia dirigida al Ministro de Hacienda, dentro de un plazo que termina el 17 del actual. Transcurrido dicho plazo se entenderá aceptada la conversión aquellos depositantes en nuestras cajas de los valores indicados que no nos hayan comunicado su disconformidad

Quedamos a la disposición de nuestros clientes y del público en general para gestionar esta operación, así como para facilitar información concerniente a la misma.

Toda afiliada a la Sección Femenina, debe conocer el semanario «Medinas» para que su hogar tenga un sello exquisito de feminidad.

El semanario imprescindible para las afiliadas al Partido «Medinas».

Noticiario figuerense

Funerales

El próximo viernes día 12 de los corrientes, en la parroquial Iglesia de San Pedro, a las 10 de la mañana se celebrará un solemne funeral, con motivo de la conmemoración de la Fiesta de los mártires de la tradición.

La lluvia de estos días

El domingo empezó a llover y no cesó hasta el martes, habiendo experimentado una ligera crecida los rios Fluvia y Muga, llegando a interceptar la comunicación el primero con Gerona y el segundo con Castelló y Perelada. No obstante no ha habido que registrar ninguna desgracia y los daños son insignificantes ante el bien que ha producido tan beneficiosa lluvia.

"Albert"

Gestoría Administrativa
Asuntos administrativos,
comerciales y sociales
Agente de las Compañías de
Seguros Banco Vitalicio, Hispania
y la Suiza
Seguros de vida, accidentes e
incendios
Llers, 1 Figueras

Enfermo grave

Después de la intervención quirúrgica sufrida hace unos días, por el comerciante de esta ciudad Isidro Unal, se ha agravado en su dolencia. Le deseamos sinceramente un pronto y total restablecimiento.

La fiesta de Santo Tomás

La lluvia caída durante todo el lunes deslució en parte los actos que debían celebrarse con motivo de la fiesta de Santo Tomás. No obstante se vieron muy concurridos, el oficio solemne y la velada teatral celebrada en el Cine Jardía.

Derribo

Ha empezado el derribo de la casa conocida vulgarmente por «Casa Massanet».

Término de unas obras

Han terminado las obras de asfalto de la calle Mártires de Teruel llevada a cabo por Regiones Devastadas. Habiendo empezada inmediatamente la misma obra con la calle Muralla.

Compro o arriendo
HORNO PAN
dentro la provincia de Gerona
dirijan oferta a
Alberto Ubach
Agente Comercial Colegiado
La Junquera, 2 Figueras

Exposición

El pintor olotense Pedro Planells acaba de abrir una exposición de pintura en el vestíbulo de la Sala Edison de esta, que es muy visitada. En el próximo número publicaremos unos comentarios sobre la misma.

Sastrería G O U

Perelada, 28 Figueras

Biblioteca Popular

El movimiento de la Biblioteca Popular durante el pasado mes de febrero, ha sido el siguiente: Sala de lectura: Total de lectores 2312, comprendiendo 1508 hombres; 366 mujeres; 253 niños y 185 niñas, siendo las obras consultadas 2125 y repartidas como sigue: Sección infantil 628, Obras generales 427, Filosofía 44, Religión 24, Ciencias sociales 70, Lingüística 103, Ciencias puras 74,

Ciencias aplicadas 133, Bellas Artes 60, Literatura 336, Historia, Geografía y Biografía 226, sumando las revistas consultadas 670 y que forman grupo aparte.

Servicio de préstamos: Hombres 377; mujeres 215: niños 54; niñas 72; habiendo sido consultados un total de 997 obras y que corresponden 221 a lección Infantil, 13 a O.G., 17 a Filosofía, 7 a Religión, 22 a Ciencias sociales, 3 a Lingüística, 10 a Ciencias puras, 42 a Ciencias aplicadas, 20 a Bellas Artes; 55 a Literatura, 476 a novelas y 111 a Historia, Geografía y Biografías.

Figuran como nuevas inscripciones, 47 hombres, 30 mujeres, 3 niños y 1 niña.

Necrológica

En el pueblo de Cistella, ha fallecido el conocido propietario y ex-alcalde don Miguel Estrach Martí.

Que Dios le tenga en su gloria.

Movimiento estadístico

Nacimientos

María Dolores Soler Agulló.

Defunciones

Francisco Bosacoma Carreras.
Arturo Guasch Spick.

Homenaje al Romano Pontífice

Con motivo del Día del Papa Acción Católica local ha organizado los siguientes actos para el viernes día 21.

A las 8 de la mañana.- Misa de comunión de las cuatro ramas de A.C., rogando por las intenciones de Su Santidad.

A las 7:15 de la tarde.- Via-Crucis en la Iglesia.

A las 8.- En el local Social tendrá lugar una conferencia pública sobre la «Situeta del Papa actual» por el Dr. D. José O Adroer Calafell

Perfumería y Cuchillería

Vda. Marcó

Gerona 12

Figueras

De todo un poco Entre la espada y la pared

Nace una niña con dos corazones uno al lado del otro, y en función normal.

Cuando alguien, en bien o mal, lleva a término un acto que, según unos es censurado y según otros alabado, la mayoría de las veces se escapa de los labios el decir: «Ha obedecido el dictado del corazón.»

Tomando pues por base y en el sentido figurado la anterior expresión popular, pasamos a comentar una noticia aparecida hace unos tres meses, pero que no ha perdido actualidad, por cuanto la heroína vive y rebosa salud según el último parte facultativo.

Se trata de una niña que por diferenciarse de los demás mortales vino al mundo con dos corazones. Sucedió en Breslau, ciudad alemana. Según decía el primer comunicado de los médicos, estos encontraron a la recién nacida otro corazón al lado del normal. Los dos funcionaban perfectamente, y continúan funcionando pues la pequeña cuenta ya con cuatro meses de edad.

Démosle vida a la tierna criaturita y supongamos que han transcurrido los años, entre penas y alegrías, y que llega a la edad de los veinte. Convertida en toda una mujer, han observado sus padres y amigos ciertas cosas extrañas en ella. Por ejemplo, reír y llorar al mismo tiempo, bordar con una mano y comer con la otra, ponerse un zapato en un pie y una alpargata en el otro. Y así por el estilo. La muchacha, siente en el lado izquierdo doble palpitación. Se cree enferma y acude a un médico famoso. — Señor, le dice — procure Vd. investigar cual es mi enfermedad, puesto que es doble el tic-tac de mi corazón. El médico la observa, la ausculta y finalmente después de un minucioso reconocimiento exclama: — Señorita me apena decirle la verdad pero así es, V. vive con dos corazones. ¿Con dos corazones? ¿Y qué voy hacer con los dos? — Vivir como hasta ahora sin pensar en ello. Pero temo que no podrá soportarlo. Vd. vivirá siempre entre la espada y la pared. Obedeciendo los dictados de uno de los dos, querrá Vd. un día tomar café, por ejemplo, y obedeciendo los del otro, este querrá leche. No tendrá otra solución que satisfacerlos a los dos tomando café con leche. Esta será una solución viable. Pero habrá otros aspectos en la vida que no podrá solucionar nunca. Supongamos que el dictado del corazón número uno, le dice por enamorarse y el del segundo al revés. ¿Que ocurrirá entonces? ¡Ah! que en el mismo instante, en el mismo segundo que Vd. se enamore, el otro no querrá y establecerán una lucha a muerte. No podrá ganar el más fuerte porque los dos son idénticos y tienen la misma afluencia de sangre. En su consecuencia su vida será siempre una indecisión total. En este instante Vd. me escucha y está mirando los pajarillos del jardín. Y es que el uno se encuentra bien aquí pero el otro se rebela por estar incómodo.

— Bien, señor doctor. Me ha dicho Vd. las causas y sus efectos pero no el remedio.

Pensativo el doctor, examinará libros, hojeará legajos y finalmente como iluminado ante un remedio eficaz le dirá solemnemente:

— Señorita me parece que tengo la solución. Procure por todos los medios, de los muchos que dispone la mujer, de montar una fábrica de betún para el calzado. El principal colaborador de este negocio debe ser su cerebro no los dictados de los corazones. Una vez el negocio implantado, bautice Vd. la marca del betún con el nombre de «Dos en Uno». Y en todas partes, en su casa, en la fábrica, en el comedor, en la cocina, etc. etc., cuelgue Vd. un letrero de «Dos en uno». Repítalo tantas veces como le sea posible y ante la fuerza de la atracción, es seguro que los dos corazones se fundirán en uno que al menos, procurarán establecer sus dictados de común acuerdo. Y si esta solución no tiene éxito, no desespere. Con la falta que hacen los buenos corazones, Vd. puede derrochar el bien en doble. Y sus ojos, me dicen que los dos son de los mejores, y en cuanto a bien se refiere no sentirá nunca. Con-

Semana Internacional

Estabilización del frente ruso, aniquilamiento del Tercer Cuerpo de Ejército soviético e iniciación — según comunica Londres — de una fuerte ofensiva por parte de Rommel en el frente de África, han sido las notas más destacadas de la semana fenecida.

La maniobra convergente de los ejércitos del Eje, ha dado por resultado aislar todo un cuerpo de ejército rojo y barrer de la ribera derecha del Donetz a los rusos. En el frente de San Petersburgo ha vuelto aparecer después de seis meses de ausencia el mariscal ruso Timoschenko y bajo cuyo mando se realiza la ofensiva.

Según Londres, el mariscal Rommel ha iniciado una formidable ofensiva contra el Octavo Ejército británico, pero Berlín no acusa en su comunicado más que ataques locales.

Y como colofón semanal señalamos un acto de paz y amor entre el torbellino de la guerra. Se trata del enlace del príncipe Francisco José de Liechtenstein con la condesa Gina Wilozek. Toda la población de Vaduz, se ha sumado con entusiasmo a la ceremonia y un representante del gobierno, en el primer acto celebrado después del enlace, hizo resaltar entre otras cosas que, en tiempo normal era la nación un modelo de unidad, y que hoy en medio de los fragores de la guerra, parece un país de ensueño.

P.

Dr. Alfonso Puig

Médico - Oculista

Ex-médico A. del dispensario de Oftalmología del Dr. Barraquer del Hospital de la Sta. Cruz e S. Pablo de Barcelona

Medicina General

Enfermedades de los ojos

Graduación de la vista - Cirugía ocular

Honor de Consultar

Ateneo de H. e. I.

Calle de R. e. T.

San Pedro, 25

Figueras

(Frente la Iglesia Parroquial)

tra un mal corazón, dos buenos ganarán siempre.

Satisface sus honrrrios la apenada señorita, se despide del doctor y emprende el descenso de una larga escalera. Al llegar pero entre el principal y el entresuelo, oye la voz del médico que por el ojo de la escalera le dice sonriendo:

—Señorita, que le conste que no soy agente de publicidad y no es propaganda lo dicho, pues a lo mejor sus dos corazones están peleando por no estar de acuerdo con lo de «Dos en uno»

J.P.D.

Automovilista:

Cursamos las peticiones de neumáticos, gratis.
Agencias: Pirelli, Continental, Michelin y Firestone
Recambios para todas las marcas de coches
Especialidad para Ford y Chevrolet
Aceites y Grasas de Calidad

Juan y Fernando Coll S. L.

Sucursal en Figueras
Plaza Calvo Sotelo 3 — Teléfono 48

EL PROXIMO DOMINGO

«LA PASION»

El próximo domingo, día 14, el Patronato de la Catequística se verá lleno a rebosar ante la primera representación del Drama Sacro I.N.R.I.

Todo está ultimado y todos los componentes del magno espectáculo orgullo de Figueras, se preparan para que el éxito de esta primera jornada sea el imán que atraiga las multitudes de todos los rincones de la provincia a presenciar el gran drama de la Pasión.

El improbable trabajo y la gran labor que representa la escenificación de la Tragedia del Calvario, merece subrayarse con la presencia de todos los buenos cristianos y amantes del arte.



C. N. S.

Subsidios familiares

El decreto de 10 noviembre 1942. Incorpora a este Régimen, con todos los beneficios que ello lleva consigo a los trabajadores a domicilio, que son aquellos que trabajan a jornal, a destajo o por pieza u obra hecha en su propia morada o en lugares de trabajo distintos a los centros establecidos por el empresario, por cuenta de uno o varios patronos, tanto si la tarea la reparten éstos por sí o se valen para ello de intermediarios.

Para acogerse a los beneficios del citado Decreto, todos los trabajadores que se encuentren en este caso pueden pasar por la Delegación Sindical Comarcal, para recoger los impresos necesarios para solicitarlo. El plazo de presentación de las declaraciones termina en 30 de Abril próximo, siendo improrrogable y perdiendo el derecho a los beneficios todos los que en este plazo no lo soliciten.

Instituto Nacional de Previsión

Todos los trabajadores que desean acogerse a los beneficios que les concede las disposiciones sobre el Préstamo a la Nupcialidad y que deseen contraer matrimonio durante el próximo mes de mayo, pueden solicitarlo por todo el mes en curso, para lo cual les informará detalladamente la Agencia del citado Instituto.

Señora
Se acerca la primavera
indispensable un
traje chaqueta
RICH
Monturiol, 20

Actividades de

«Educación y Descanso»

Poco a poco, sin estridencias y son de timbales, van tomando cuerpo y forma las iniciativas de la Obra de «Educación y Descanso». Permittedme la metáfora pero la Obra aunque se titule de «Descanso», no descansa. Ahí van en pequeñas dosis lo que se prepara para fecha próxima.

Constituida la rama que podemos llamar sardanística, o sea la integrada por todos los amantes de la sardana, ha llegado el momento de que puedan expansionarse a sus anchas, danzando la típica danza ampurdanesa. A este fin, ha sido convocado un Concurso de Sardanas en nuestra Ciudad, cuya fecha y local no podemos dar a conocer aun, pero que seguramente tendrá lugar a primeros del próximo mes y a ser posible al aire libre.

Cinco son las «Collas» que se han inscrito, y según nos han comunicado podrán tomar parte en el mismo, mediante su inscripción antes de próximo domingo, todas las «Collas» que lo deseen, aunque no pertenezcan a la rama sardanística.

Amenizará el Concurso una de las más acreditadas Orquestas y la audición constará de seis sardanas con la correspondiente «revesa» y de lucimiento.

«Educación y Descanso» invita a todos los figuerenses amantes de la sardana a que formulen su inscripción, dando así un gran lucimiento a la fiesta y al mismo tiempo que sirva como un ensayo ante el Concurso provincial que se celebrará pronto y en el cual los sardanistas de Figueras deben efectuar un excelente papel.

P.

Carpintería Mecánica SEGURANYES

Especialidad en poleas para transmisiones

Despacho: Pep, 29
Taller: Ronda Verdaguer, 15
Teléfono, 35 - Figueras

Hotel París - Figueras

Nueva Dirección
Precios módicos
Excelente cocina
Bodas y Banquetes - Tel. 94

Vida Religiosa

Indicador litúrgico

Jueves, 11. Misa de la feria. Desde ayer están cerradas las velaciones.

Viernes, 12. San Gregorio, Papa. IV aniversario de la coronación de Su Santidad.

Sábado, 13. Misa de sábado. Prefacio de Cuaresma.

Domingo, 14. Dominica primera de Cuaresma. (Sin gloria).

Lunes, 15. Misa de la feria.

Martes, 16. Misa como ayer.

Miércoles, 17. Témperas. San Patricio, obispo y confesor.

Bula de la Santa Cruzada.

Publicada la Santa Bula, pueden adquirirse los Sumarios en la antigua casa Fina (Plaza) y en el despacho parroquial.

Para quienes tomen la Santa Bula, solo han de ayunar el miércoles de ceniza, y guardar abstinencia de carne y ayuno, el día del Viernes Santo.

Conferencia.

El día 17, a las 8 de la tarde en el local social de Acción Católica, el joven Salvador Perxas, dará una conferencia referente a la campaña de Santificación de las fiestas.

Solemne entrada del Santo Cristo.

La Cofradía de la Purísima Sangre ha fijado el día 28 de los corrientes, domingo, para la solemne entrada del Santo Cristo, obra del escultor Badía, en la Iglesia Parroquial.

Durante la semana presidirá el actual altar mayor del templo, en la que el Rdo. P. Epifanio Morán, rectorista, predicará una serie de conferencias de cultura religiosa para hombres.

Via-Crucis.

El domingo, a las 7'30 de la tarde se practicará el Via-Crucis cuaresmal en la parroquia.

todos, y sin ello tendremos más de un fracaso. Hay que poner remedio cuando hay tiempo; hay que entrenarse. Desgraciado el arbitraje de Fornells y particularmente al señalar penalty, cuando Valls había logrado el tanto, por manos de un defensor; penalty que ejecutado por el mismo Valls fué intencionadamente tirado fuera de juego. Mas tarde expulsó a Morral. Los goles del equipo local fueron logrados por Diego (2) y Morral. Los equipos se alinearon como sigue: Barcelona: Argila, Ceballos-Martín, Franco-Llácer-Virgili, Valle-Gracia-Serratusell-Gonzalvo y Orriols. Figueras: Pascual, Benedico-Fabregó, Milla-Padilla Vidal, Valls-Pagés-Diego-Morral y Grau.

Concesionario Oficial



Juan Bordas
Figueras

Horta-Figueras

Para el próximo domingo y en el campo Municipal se celebrará un partido con el Horta, correspondiente al torneo de clasificación. Buena actuación lleva el equipo visitante en todo este torneo, estando colocado en uno de los lugares de honor, por lo que esperamos un encuentro reñido. Es muy probable que en el equipo local reaparezca ya restablecido de su lesión Sala, completándose de esta forma la línea delantera.

Clínica Dental
J. Aupí Carbona

Portella, 9

Figueras

Sus fotos
UNAL

Sara Jordá 12

Figueras

Novedades
Estevez

Gerona 1

Figueras

Crónica Deportiva

FUTBOL

Resultados de la Jornada

Lérida	4	Badalona	1
Horta	2	San Andrés	2
Sans	3	Gracia	1
Europa	2	Mataró	2
Reus	3	Manresa	0
Barcelona	10	Figueras	3
San Martín	4	Español	1

Nota destacada de la jornada de hoy es el empate del Europa en su propio campo con el Mataró colista de la competición; no muy bien les irá a los de Gracia estos puntos perdidos en su propio terreno. Confirma el Lérida la buena impresión dejada, al batir holgadamente al Badalona. También el San Andrés logró un punto en Horta y normales los demás resultados.

Puntuación Clasificación

	J	G	E	P	F	C	P
Europa	7	5	1	1	17	10	11
FIGUERAS	6	4	2	0	9	3	10
Lérida	7	4	1	2	21	7	9
Reus	7	3	2	2	9	5	8
Horta	7	3	2	2	20	17	8
Sans	7	3	2	2	9	8	8
Badalona	8	4	0	4	8	13	8
Manresa	7	3	1	3	7	13	7
S. Andrés	6	1	2	3	8	13	4
Gracia	7	1	2	4	11	16	4
Mataró	7	0	3	4	4	15	3
S. Martín	6	0	2	4	6	10	2

Tres carretas de agencia de transportes para vender
Plaza Marqués de Camps - 14 Pral La Gerona

Ninguno de los partidos del próximo domingo sobresale, saliendo favoritos los propietarios del terreno, a excepción del Gracia-Europa

que se presenta indeciso teniendo en cuenta los últimos resultados del líder.

Carbones minerales especiales para calefacciones, estufas, etc. los hallará V. en los almacenes
ESTEVA Y MEZQUIDA
Concepción, 13 Teléfono, 286
Servicio a domicilio

Barcelona-Figueras

El resultado copioso registrado en este encuentro refleja lo que ha sido el encuentro. Neta superioridad barcelonista, el cual ha presentado un magnífico equipo, que puede muy bien figurar en primera división de Liga. Por contra, el Figueras se vió obligado a presentar un once falto de algunos de sus elementos, y si a esto se añade que no han sabido adaptarse. acostumbrados en terreno seco, al césped magnífico que cubre el terreno de la calle de Cerdeña del club azulgrana, nada han podido hacer, ni ninguna defensa eficaz para contrarrestar el magnífico juego desarrollado por los barcelonistas. La magnífica línea media azulgrana ha jugado a placer desbordando continuamente a la local, sin que la defensa y portería pudiera evitar el amplio tanteo. Frente a la neta superioridad del Barcelona no ha existido el Figueras el cual ha hecho un mal partido, sin que podamos destacar actuación de ninguno. Del Barcelona todos bien, jugando a placer, a excepción de Argila el cual se ha mostrado inseguro. Repetimos e insistimos en ello, falta fondo en nuestros jugadores; en

Concurso Semanal Deportivo "Ampurdán"

Bases

Se concederá un premio de 25 pesetas al lector

que acierte el resultado logrado por el primer equipo de la U.D. FIGUERAS

En el caso de ser varios los que hayan acertado se adjudicará por sorteo, el cual tendrá lugar en la redacción del semanario el día siguiente del partido a las 8 de la noche.

Para tomar parte en el concurso hay que llenar el cupón que a tal efecto se inserta, el cual puede ser depositado en uno de los buzones instalados al efecto en la calle de Gerona, local de Auxilio Social, y en el Café de Europa por todo el día anterior a la celebración del partido o bien remitirse por correo bajo sobre dirigido a Semanario AMPURDAN, Concurso Deportivo, Figueras, el cual debe obrar asimismo en nuestro poder por todo el día anterior a la celebración del encuentro.

En el número siguiente a la fecha en que haya tenido lugar el encuentro se publicará el nombre del agraciado, pudiendo pasar a recoger el premio desde aquel momento en la redacción, en donde estará a su disposición hasta la publicación del número siguiente

El pasado Concurso del partido Barcelona-Figueras no ha sido adjudicado el premio por no acertar ninguno de los concursantes.

Concurso Deportivo "AMPURDAN"

Pronóstico

Figueras - Horta

D. _____
Calle _____ Núm. _____
Población: _____

Luis Sanz

Dentista

Rambla Sara Jordá, 15 1.º Figueras